

RESULTADOS de la JORNADA

COPA DE S. E. EL GENERALISIMO OCTAVOS DE FINAL

Vuelta

Español - Bilbao	1-1 (1-0)
Tarragona - Madrid	1-7 (1-0)
Santander - Barcelona	5-1 (4-1)
Valladolid - R. Sociedad	2-1 (0-1)
Oviedo - Celva	1-0 (1-1)
At. Madrid - Málaga	4-2 (4-3)
Valencia - Mallorca	7-0 (3-4)
Coruña - Sevilla	1-1 (3-2)

Se clasifican para los cuartos de final: Bilbao, Madrid, Santander, Valladolid, Oviedo, At. Madrid, Valencia, Sevilla.

COPA FERERACION CATALANA

Sabadell - Tarrasa	3-3
Mataró - Granollers	5-2
Gerona - Mollet (aplazado)	

Clasificación

Sabadell	2 1 1 0 8 6 3
Mataró	2 1 1 0 7 4 3
Granollers	2 1 0 1 7 7 2
Tarrasa	2 0 2 0 5 5 2
Mollet	1 0 0 1 3 5 0
Gerona	1 0 0 1 2 5 0

Sans - San Martín	5-6
Badalona - Reus	1-0
Júpiter - Europa	4-0

Clasificación

San Martín y Badalona, 3; Reus y Júpiter, 2; Europa y Sans, uno.

ASCENSO A SEGUNDA DIVISION

Tortosa - Logroñés	2-2
Avilés - San Andrés	1-1
Huesca - Caudal	1-1

Agullana, 3 Port-Bou, 2

Agullana, 6. (De nuestro corresponsal). — Arbitro, señor Martorell.

Alineaciones.—AGULLANA: Bota; Suñer, Martínez; Pagés, Salaberri, Mach; Bosch, Calella, Clos, Oliveras y Quintana.—PORT-BOU: Solá; Ribas, Tort; Sebastián I, Fábrega, Morales; Sebastián II, Alejandro, Tejedor, Picas y Juventell.

El partido se ha celebrado en el campo municipal de deportes de Agullana, correspondiente al Torneo de Primavera. A los quince minutos, Oliveras, de cabeza, consigue el primer tanto para el Agullana. A los 30 minutos, Alejandro, del Port-Bou, obtuvo el empate. A los 35 minutos, Bosch marcó el segundo tanto para el Agullana. A los 37 minutos, Suñer, de un tiro directo, logra el tercero y último gol del Agullana, terminando con 3 a 1 la primera parte.

A los diez minutos de la segunda parte, Sebastián obtiene el segundo gol del Port-Bou, y con el resultado de 3 a 2 termina el partido.

El árbitro estuvo bien. El encuentro, algo deslucido por el viento.

“FOTOS”

no es solamente la más popular de las revistas gráficas, sino también la de técnica más avanzada

Todos los números: 36 páginas, portadas especiales a color y planas interiores a varias tintas

Por las páginas de «FOTOS» desfilan semanalmente los más interesantes reflejos gráficos del mundo, maravillosamente reproducidos en huecocolor

Compre todos los domingos «FOTOS» en vanguardia de actualidad

ES LA REVISTA DEL PUBLICO

Clasificación

Logroñés	2 1 1 0 5 3 3
Tortosa	2 1 1 0 4 2 3
Caudal	2 0 2 0 4 4 2
San Andrés	2 0 2 0 4 4 2
Avilés	2 0 1 1 2 4 1
Huesca	2 0 1 1 1 3 1

ASCENSO A TERCERA DIVISION

Esp. Industrial - Vinaroz	6-0
Poblense - Igualada	6-0
Acero - Manresa	3-4

Clasificación

Manresa, 4 puntos; Acero, Igualada, Poblense, Esp. Industrial y Vinaroz, 2.



PRESENTADA

por

Taller fotográfico S. Martí

CORT-REAL, 23. GERONA TELEFONO 2239

MANUEL PADILLA

En el partido de ayer en la capital del Ampurdán, entre el F. J. Gerona y el Gerona vimos, o mejor dicho, vivimos a ver correr y jugar con entusiasmo, al veterano jugador figuerense Manuel Padilla. Figura familiar, por cuanto hemos visto muchas veces al Figueras con diversas alineaciones, pero sin que nunca faltara Padilla. Por asociación, lo comparamos al gerundense Trias. Por veteranía, por el nombre de pila, por capitanear el equipo, por jugar de defensa central; pero sobre todo, por el tesón y entusiasmo puestos en la lucha.

Pudimos verle en los bien instalados vestuarios del campo, una vez finalizado el partido. Sonriente y apresurándose en sus quehaceres, como si fuera un chaval.

—¿Pues, la verdad, no me acuerdo de cuándo empecé a jugar... Hace ya tanto tiempo de ello!...

Sonríen sus compañeros y él, que les supera en juego, sabe superarle también en humor, y les dice recalando las palabras: —Si fuera un «mocoso» como vosotros sí que me acordaría; ahora sólo sé que aún llevaba pantalón corto.

—¿Es que ahora juegas con pantalón largo, «abuelo»? (Hemos de rogar «seriedad»).

—Actualmente tengo 33 años; en la presente temporada he jugado todos los partidos y pienso jugar mientras las facultades me lo permitan. Esta semana, particularmente, hemos tenido trabajo; pero por fortuna todos han sido partidos de guante blanco.

—Este es en el tercer campo figuerense que juego. Primero, en el de los Ingenieros; luego, en el de la M. D., y ahora en éste, orgullo de todos los figuerenses y cuya realización debemos al Ayuntamiento. Si es posible por mi mediación y en nombre de todos los deportistas dar públicamente las gracias al señor Alcalde, se lo agradecería infinitamente.

Van desfilando los jugadores. Insinúa uno que interviniéramos y publicáramos una caricatura de Garriga que en aquel momento salía, mientras otro llega. «No puede ser... ¿Dónde quieres que cupiera «esa» caricatura...?»

Padilla, casado y buen padre de familia, va finalizando su aseo, mientras nos cuenta sus ilusiones por el nuevo campo. Nosotros asentimos, mientras interiormente pensamos que la magnitud del campo está perfectamente en relación con este modelo de deportistas figuerense que se llama Manolo Padilla.

G. B.

Foto-Copias, Entregas inmediatas

En Bordils se jugó un partido de baloncesto en homenaje a un jugador

Venció el F. J. de Gerona por 45-32

Ayer mañana y en homenaje ofrecido al jugador Abelardo Ribas, del Frente de Juventudes de Bordils, se celebró un encuentro entre el titular de aquella localidad y el Frente de Juventudes de Gerona.

El partido fue animado ya que los jugadores de ambas partes pusieron el máximo de interés.

El primer tiempo finalizó con el abultado resultado de 8 a 23 favorable a los visitantes.

Se reanudó el juego y el Bordils, pese a la diferencia del tanteo no se amilanó, consiguiendo marcar algunos tantos, pero el Frente de Juventudes de Gerona, reaccionó a tiempo y pudo salvar el peligro bordilense, aunque no con la claridad que hacía presumir el desarrollo observado en la primera parte del partido.

Finalizó el encuentro con el resultado de 32 a 45 a favor del Frente de Juventudes de Gerona.

Por el Bordils, fueron marcados los goles por los siguientes jugadores: Argilaga, (6). — Cornellá, (4). — Juliá, (14). — y Pell, (8); por el Frente de Juventudes de Gerona, Rodríguez, (6). — Méndez, (6). — Suy, (14). — Metje, (4) y Jiménez, (16). — El árbitro señor Oliva estuvo bien, puesto que supo imponerse con los jugadores y a sus órdenes los equipos se alinearon de la forma siguiente: Frente de Juventudes de Bordils: Argilaga, Llinás, Cornellá, Juliá, Pell y Almar. Por el Frente de Juventudes de Gerona: Rodríguez, Méndez, Suy, Guri, Metje, Jiménez. — Corresponsal.

Aplastante victoria del C.D. Gerona

Venció al Breda por 9-0

Ayer tarde y con una entrada bastante regular, en el Estadio de Vista Alegre, se disputó el encuentro de fútbol entre los equipos de Breda y el Club Deportivo Gerona, correspondiente al torneo de Primavera.

Empezó el partido con gran dominio de los locales, ya que podríamos decir que casi siempre el balón estuvo en el campo contrario. Prueba evidente de ello fue el abultado tanteo de 9 a 0, favorable al conjunto local.

A los pocos minutos de juego

Garriga consiguió marcar el primer gol, y cuando sólo habían transcurrido diez minutos, Garriga volvió a marcar. En una jugada bien llevada por nuestros jugadores, Nonó aumentó el tanteo en tres a cero favorable a los locales. El Breda reaccionó en muchos momentos pero le fue imposible poder llegar hasta la meta gerundense, ya que nuestra defensa sabía imponerse en todo momento. A los 20 minutos, Planella pudo burlar a los contrarios y consiguió otro tanto, y ya cuando sólo faltaban pocos minutos para terminar la primera parte, se consiguió otros dos goles más, uno marcado por Armengol II y el otro de penalty, por Planella, y con el resultado de 6 a 0, terminó la primera parte.

Se reanudó el juego, y a los quince minutos, Buij, de una buena jugada consiguió el séptimo.

El Gerona fue presionando en todo instante, sin dejar perder las ocasiones.

A los 20 minutos de esta parte, Armengol II, consiguió otro tanto para el Gerona y cuando ya sólo faltaban pocos minutos para finalizar el encuentro, Garriga en una muy buena jugada terminó con la goleada, siendo el resultado el susodicho de 9 a 0, a favor del Club Deportivo Gerona. Cuando faltaban 15 minutos para terminar el partido, Buij tuvo que abandonar el campo al reproducirse una antigua lesión.

El árbitro señor Satorra estuvo bien, y a sus órdenes el Club Deportivo se alineó de la forma siguiente: Romero; Mongoy, Pannella, Nogué, Ramió, Bufías; Planella, Buij, Garriga, Armengol II y Nonó. — T.E.T.

El Gerona fué presionando en todo instante, sin dejar perder las ocasiones.

A los 20 minutos de esta parte, Armengol II, consiguió otro tanto para el Gerona y cuando ya sólo faltaban pocos minutos para finalizar el encuentro, Garriga en una muy buena jugada terminó con la goleada, siendo el resultado el susodicho de 9 a 0, a favor del Club Deportivo Gerona. Cuando faltaban 15 minutos para terminar el partido, Buij tuvo que abandonar el campo al reproducirse una antigua lesión.

El árbitro señor Satorra estuvo bien, y a sus órdenes el Club Deportivo se alineó de la forma siguiente: Romero; Mongoy, Pannella, Nogué, Ramió, Bufías; Planella, Buij, Garriga, Armengol II y Nonó. — T.E.T.

El Gerona fué presionando en todo instante, sin dejar perder las ocasiones.

Mínima victoria del Gerona sobre el G.E. y E.G.

En el Torneo Primavera de Hockey

Se anuncia la presentación del Burdeos

Anteayer por la tarde jugó en la pista de Vista Alegre el mejor encuentro de la temporada a cargo de los eternos rivales gerundenses Gerona C. H. y G.E. y E.G. correspondiente al "Torneo Primavera" que terminó con la victoria mínima de los rojiblancos por 2-1.

En verdad que fue un partido extraordinario tanto por la calidad del juego desarrollado como por el enorme entusiasmo de todos los diez jugadores. Lástima que el colegiado de turno, Pellicer, no estuvo a la altura de las circunstancias; su deficiente arbitraje perjudicó por igual a ambos bandos. Primero dejó pasar por alto un gol del Gerona y después dió por válido un remate, que sólo en realidad dió en el poste del marco grupista.

Analizando el partido que en el primer tiempo terminó sin inaugurarse el marcador, consideramos que en general el Gerona C. H. jugó más que sus contrarios y por lo tanto mereció ganar. Desde luego el dominio siempre fué alterno, pero Planas tuvo más intervenciones que Danés; ambos estuvieron acertadísimos, sin poder culparles de los goles que encajaron.

En la defensa, Triola superó en mucho a Fábregas. El primero se está revelando como un jugador excepcional contando las jugadas de los delanteros contrarios; sin embargo se le nota mucho su falta de dominio del palín. Fábregas duro y marrullero, Coll muy voluntarioso y oportuno, realizando un buen partido. Ferrán ligó excelentes jugadas con sus delanteros, demostrando gran aptitud para su nuevo puesto en el equipo.

PANORAMICA GERUNDENSE

Se señalan deficiencias en el servicio de limpieza pública

La sesión ordinaria del Pleno Municipal, interesándose la construcción de lavaderos públicos

A última hora de la tarde del viernes, celebró sesión ordinaria el Pleno del Excmo. Ayuntamiento, bajo la presidencia del Alcalde accidental Sr. Figueras Rexach, con asistencia de los concejales señores de Toca, Casas, Simón, Gusiñer, Mediña y Escatllar, actuando de secretario el titular señor Torrent.

Aprobada el acta de la sesión anterior con unas aclaraciones previas de los señores Gusiñer y Escatllar y no figurando asuntos en el orden del día pasóse a ruegos y preguntas, formulándose los siguientes:

Del señor Gusiñer pidiendo la aceleración de los estudios sobre el aprovisionamiento de aguas potables, contestándole el Ponente de Obras, señor de Toca, en el sentido que opusiera una gran actividad a la mayor premura e interés posibles.

Del señor Escatllar, acerca del estado del expediente sobre ruina inminente del edificio número 2 de la calle de Alvarez de Castro y número 1 de la carretera de Barcelona. Le contestó el señor de Toca manifestando que el expediente acababa de ser resuelto de acuerdo con la propuesta de la Comisión de Obras, en la sesión últimamente celebrada por la Comisión Municipal Permanente.

Del señor Escatllar, acerca del funcionamiento interno del Ayuntamiento de Barcelona, en el que se concede una mayor intervención directa de los señores concejales, rogando se estudie el sistema para aplicarlo en la Corporación. Contestóle el señor Figueras Rexach prometiendo el estudio de la cuestión.

Del señor Casas señalando deficiencias en el servicio de limpieza pública, que la Presidencia ofreció remediar.

Del señor Mediña, interesando la construcción de lavaderos públicos

de escaleras que permitan bajar cómodamente al río a quienes se ven precisados a lavar en él. Tomó nota del ruego el señor Alcalde accidental.

Del señor Simón, pidiendo remedio a la extraordinaria abundancia de perros sin bozal que circulan por la ciudad, de cuyo deseo tomó también nota la Alcaldía.

Seguidamente fué levantada la sesión.

PERFIL DE LA CIUDAD

Ayer domingo

La jornada de ayer pecó de insubstantial. Fue un domingo "gris" a pesar de brillar el sol y los que "nos" quedamos en la ciudad vimos como las calles, a eso del mediodía aparecían desiertas y sin que el tráfico peculiar de todos los domingos. La razón la tenemos que buscar, principalmente, en el conjuero de las Fiestas y Fiestas de la Santa Cruz de Figueras, que absorbió a muchísimos gerundenses y habitantes de pueblos comarcanos. La otra razón hay que atribuirla al día espléndido y algo cálido con que nos obsequió este mayo secular. La gente se lanzó, en parte, en pos del disfrute de la Naturaleza, viéndose gran número de personas y familias que, con el cesto o la bolsa de la comida o de la merienda, emprendían el camino de nuestros magníficos alrededores.

Por si fuera poca la deserción, los cineastas de "Pandora", aprovechando la laguna del domingo, han levantado el vuelo también en dirección a la capital del Ampurdán, restándonos aquel aire semi-cosmopolita de que venimos gozando de un tiempo a esta parte.

También ha influido en la languidez de la animación ciudadana la fiesta mayor del vecino pueblo de Celrá, que, como ya es tradicional, reúne gran cantidad de gente, especialmente de esta ciudad.

Los espectáculos cerrados, los bailes y los cafés han gozado de relativa concurrencia de público, esperando que, una vez hayan transcurrido las ferias del Ampurdán, volverán a registrar los clásicos "llenos" de todas las fiestas.

Muchos son los ciudadanos que han inaugurado la temporada de la Dehesa. Allí empieza a estarse bien y la frescura y amplitud de nuestro primer paraje convida a echar un paseito.

Por lo demás, no ha ocurrido nada. Es lo mejor.

ROCAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE D.ª Josefa Menció Mateu

VDA. J. COTCHU.

QUE HA FALLECIDO A LA EDAD DE 66 AÑOS, DESPUES DE HABER RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA B. A.

(E. P. D.)

Sus afligidos: hijos Francisca, Ana y Teresa; hijos políticos Pedro Estrach, Juan Pujol y Pedro Ceniceros; hermanas Francisca y Teresa; cuñados; sobrinos, nietos, primos y las razones sociales «ESTUDIOS ARTE» e «IMPRESA RAPIDA» al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan la tengan presente en sus oraciones y agradecerán la asistencia la entierro que tendrá lugar hoy, lunes día 8, a las 19 horas, desde su domicilio, Ramón Turró, núm. 29, 2.º, a la iglesia parroquial de Santa Susana del Mercadal y de allí a su última morada por todo lo cual les quedarán sumamente agradecidos. Gerona, 8 de mayo de 1950.